

Jahresbericht 2021 der Jugendmusik Heimberg

Die Band Am Kreisel

Im 2021 musste die Band sehr flexibel auf die immer ändernden Bestimmungen und Massnahmen wegen Corona reagieren; Bandproben durften zum Teil stattfinden, dann wieder nicht, Konzerte wurden abgesagt, dies zum Teil sehr kurzfristig. Dies hat vor allem auch für den Dirigenten Michel Duc einen grossen Einsatz und eine grosse Flexibilität gefordert. An dieser Stelle ein grosses Merci an Michel Duc.

Aktiv Mitglieder (Musikunterricht / Band)

3 langjährige, «sichere Werte» in unserer Band sind 2021 aus beruflichen Gründen aus der Band ausgestiegen:

Meron Kesete, Schlagzeug, Heron Kesete, Saxofon und Tereza Kesete, Bass. Tereza war zuletzt auch als Bindeglied zwischen Vorstand und Band aktiv.

Diese Rolle hat nun ein anderes langjähriges Mitglied der Band, Christian Bärtschi, übernommen. Er wurde in der letzten HV in den Vorstand gewählt.

Ebenfalls ausgestiegen ist Dilara Eybilen, dies nach drei Jahren Musikunterricht.

2 neue Schüler haben 2021 mit dem Unterricht bei der MSA begonnen: Fabrice und Dominic Weibel, beide Schlagzeug.

Werbung für die Band

Mit dem Heimberger Sportcouvert im November 2021 haben wir wieder eine Schüleraktion gestartet. Der Rücklauf war nicht überwältigend, aber es gab 3 ernsthaftere Interessenten, die sich für Orientierungslektionen angemeldet haben (2 x Querflöte, 1 x Saxofon).

Weitere Musiker werden gebraucht und sind erwünscht. Also, wenn ihr jemanden kennt der jemanden kennt der ein Kind hat das in einer guten Band mitspielen will, bitte melden.

Vorstand

Der Vorstand traf sich in sieben Sitzungen im Musighüsi. Die erste wurde wegen der Pandemie online durchgeführt. Die Vorstandsmitglieder sind zu einem sehr gut funktionierenden Team zusammengewachsen, sie ergänzen einander gut, und es macht Spass mitzuarbeiten. Die Arbeit ist angenehm konstruktiv! In den einzelnen Ressorts sind die Arbeiten nun bekannt und in Checklisten festgehalten.

Leider konnte die Funktion von Michel Duc als Vize-Präsident bisher nicht wiederbesetzt werden. Hier suchen wir immer noch eine/n NachfolgerIn.

Finanzen

Unser Verein verfügt momentan über eine solide finanzielle Grundlage, um temporäre Schwankungen ausgleichen zu können. Leider sinken aufgrund der abnehmende Anzahl Passivmitglieder auch deren Beiträge, die wichtig sind für uns.

Finanzielle Beiträge

Die Jahres- und Elternbeiträge werden jeweils sehr zügig bezahlt, vielen Dank.

Die Gemeindebeiträge werden auch 2mal pro Jahr eingefordert und rechtzeitig bezahlt. Die Beiträge des KJV werden nach der HV des KJV (Genehmigung der Verteilung gemäss gültigem Schlüssel) bezahlt.

Kommunikation und Sponsoring

Seit dem Frühling 2021 treten die Musiker unter dem neuen Bandnamen «Am Kreisel» auf. Dazu wurde ein neues Logo entworfen, welches neu für unseren Briefverkehr und für die Webseite verwendet wird.

In Artikeln des Dorfboten sind wir regelmässig erwähnt, meistens mit einem oder zwei Bildern. So können wir unseren Bekanntheitsgrad im Dorf stetig vergrössern.

Eine sehr wichtige Stütze unseres Vereins sind unsere wohlwollenden Sponsoren, die uns zum Teil seit Jahren in unserer Arbeit unterstützen. Hier ein grosses Dankeschön an die Burgergemeinde Heimberg, die AEK Bank, Thuner Amtsanzeiger, Burgergemeinde Heimberg, Kieswerk Heimberg, HTH Heimberg, Schneider Holzbau Heimberg AG und die Regioprint AG.

Passivmitglieder und Gönner

Wir sind weiterhin bestrebt die Zahl der Passivmitglieder zu steigern. Ihre Beiträge sind ein unverzichtbarer Bestandteil der Einnahmen des Vereins. Eine breite Unterstützung aus der Bevölkerung ist wichtig und motivierend. Wir danken allen, die mithelfen, neue Passivmitglieder anzuwerben. Dies ist unbedingt notwendig.

Betriebsunterhalt Musikhaus

Es hat einen Mieterwechsel bei den Kellerräumen gegeben. Alle 3 Keller-Räume sind vermietet.

Die Vermietungen an Wochenenden wurden durch die Corona-Massnahmen im ersten und im letzten Quartal 2021 stark eingeschränkt. Deshalb gab es viele Annullationen. Der Partyraum im EG konnte 32-mal vermietet werden.

Eine Vermietung hält manchmal Überraschungen bereit punkto Sauberkeit und Beschädigungen. Da braucht es manchmal starke Nerven von Ursula und Roger, die jeweils souverän und bestimmt auftreten und unsere Interessen vertreten. Vielen Dank an Ursula und Roger.

Allgemeines

Der Kontakt mit der Musikschule Aaretal ist sehr gut. Die Musikschule Aaretal hat mit Adrian Christen einen neuen Leiter. Wir (Michel und David) haben den Kontakt hergestellt und Adrian persönlich kennengelernt.

Kontakte zu den anderen Vereinen in Heimberg bestehen und vertiefen sich. So konnten wir die Eröffnung der Delegiertenversammlung des Turnverbands Berner Oberland mitgestalten.

Herzlichen Dank...

- Allen Passivmitgliedern, GönnerInnen, Sponsoren und der Gemeinde Heimberg für ihre wertvolle Unterstützung!
- Allen Vorstandsmitgliedern und FunktionärInnen für die gute Zusammenarbeit!
- Allen, die die JMH in irgendeiner Weise unterstützen oder gedenken, es weiterhin zu tun!

Februar 2022, David Mac Donald